
 

 

「委員会で西川（公也）先生の思いを

強行採決という形で実現 

するよう頑張らせていただく」 

 

（平成 28年 9月 29日 二階派会合にて） 

出典：2016年 9月 30日 朝日新聞 

 

「10月中の衆院通過がひとつの 

目安になる」 

（平成 28年 10月 14日 記者会見にて） 

出典：2016年 10月 14日 日本経済新聞 

 

 

TPP特別委員会理事（当時） 

福井 照 衆議院議員 

「我が党において、今まで結党 

以来、強行採決をしようと 

考えたことはない」 
（平成 28年 10月 17日 衆院 TPP特別委の答弁にて） 

出典：衆院 TPP特別委員会速記録より抜粋 

安倍晋三 総理大臣 

「強行採決するかどうかは、

この佐藤勉（衆院議運委員長） 

さんが決めるんだと。だから私は、

はせ参じたわけだ。」 

（平成 28年 10月 18日夜 佐藤勉氏パーティーにて） 

出典：2016年 10月 20日 毎日新聞 

公明党 
井上義久 幹事長 

山本有二 農水大臣 
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山本農林水産大臣の発言（TPP特別委員会） 

「米穀業界取扱量上位五者のうち SBS米の取扱実績が

ある四者を対象にいたしまして、公表を前提として 

ヒアリングを実施したところ、販売価格まで聞き取る

ことができましたのがわずか二者、この事例のみ」 
 

平成 28年 10月 17日 民進党 今井雅人 質問答弁   

「実質的に米の価格を下げるために使ったというところは一例もありませんでした」 

平成 28年 10月 17日 民進党 今井雅人 質問答弁   

平成 28年 10月 27日（木）衆議院 TPP特別委員会 ／議員名 福島伸享 ／出典 10月 17日 TPP特別委員会議事録をもとに福島事務所作成  パネルの写し 












